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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 32 名 

 メークアップ（前々回） 5 名 

  出席率（前々回補正） 68.89% 

「君が代」斉唱 

ロータリーソング「奉仕の理想」 
 
会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                 

本日も例会のご参加

ありがとうございま

す。今回の例会プロ

グラムは北陸電力の

武生支店長山口会員

にお話をいただくこ

とになっております。

山口会員からは現在、

企業をあげて復旧・

復興にあたっておられます能登大震災について被災

状況や活動内容についてお話があるものと思われま

す。実際に現地に赴き状況を理解することもなかな

か難しいと思われますので、お話しの中から現地の

状況を少しでも感じていただければ幸いです。 
 さて、少し柔らかいお話を。今連続テレビドラマ

を二つ見ています。一つは「光る君へ」でもう一つ

は今回ご紹介したい「不適切にもほどがある」とい

う民放のドラマです。昭和の熱血教師が令和の現代

へタイムスリップし感じる令和の時代への違和感を

テーマにしたドラマで主人公の「改革、改革とよく

言われるが働き方って馬車馬とがむしゃら以外に何

があるのかねぇ」と妙に納得できる言葉が印象的で

した。運輸業界に大きくのしかかっている 2024 年問

題にしても、体力があるから少しでも長く働いてお

金を稼ぎたいという人を否定するような現状はいか

がなものかと思う次第です。こういう働き手が働け

る環境も多様化ではないのかと昭和のおじさんは考

えるわけです。ということで愚痴になりましたが今

月もどうぞどうぞよろしくお願いいたします。 

 
プログラム                    

会員卓話 

「こころをひとつに能登 令和 6 年能登半島地震」 

山口和弘会員 

１．地震の概要 

         ・マグニチュード：7.6、最大震 

度：７を記録（地震規模のマ

グニチュードでは阪神・淡路

大震災を超える規模） 

・死者 240 名、負傷者 1,290 名 

・住宅被害：全壊 2,609 棟、半壊 3,603 棟、一部

破損 22,519 棟 

２．現在の停電状況 

 ・停電戸数 約 2400 戸まで減少 

  発災後のピーク 40000 戸、延べ 67800 戸 

 ・発災以降当社グループ、協力会社、他電力会社

からの応援等総勢 1,000 人規模の体制で復旧作

業にあたり、停電戸数は減少。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

（丹南からも、事務・技術あわせて延べ 150 名 

あまりを派遣。事務職は資機材[ドラム缶等]輸

送、発電機車への燃料補給など、できることを

総動員で実施。） 

自治体等の復旧拠点箇所・医療機関・福祉施設

や各避難所等の人命に関わる場所へは、電源車

も活用し優先して電気をお届け。 

土砂崩れ等による立入困難箇所、地震・津波・

火災により建物に甚大な被害を受ける等、早期

の復旧を見通せない一部の地域を除き、概ね復

旧。（輪島市、珠洲市においても約 9割に電気を
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お届け[1/31 時点]） 

停電しているエリアについても、自治体や関係

箇所と連携しつつ道路等のアクセス改善に応

じて着実に復旧を進めていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．北陸エリアの需給状況 

・七尾大田火力発電所の 2ユニットが運転停止。 

・七尾以外の火力発電所は健全性を確保しており、

当面の電力需給については、市場からの電力調

達等により必要な供給力を確保するため、安定

供給に問題はない。 

４．設備の被害状況 

(1) 志賀原子力発電所 

・志賀 1、2 号機とも定期検査により停止中。

志賀町で震度 7の地震が発生した際、1号機

原子炉建屋地下 2階では震度 5強、399.3 ガ

ルを観測。（現行設計上の基準地震動は 600

ガル） 

・巡視点検は完了。外部電源や冷却設備等の重

要機能は確保しており、安全上問題となる被

害はない。 

・発電所敷地内のモニタリングポストは正常

に稼働しており、これまで外部への放射能の

影響は確認されていない。 

 (2) その他 

  ・配電設備、送電設備、変電設備、火力発電所

設備の被害状況について説明 

５．グループスローガン   

現場で作業に当たる方々は勿論のこと、道路啓開に

あたる自衛隊や行政機関の方々、後方支援[トイレ、

給油、支援物資などの準備・運搬]にあたる方々、宿

泊場所を提供いただいた方々、工場で設計や製作に

当たる方々、派遣元の職場を支える方々など、数多

くの方々の思いや熱意に支えられ復旧は進んでいる。 

 

会員記事                     

＜ロータリー財団寄付金表彰＞ 

・ベネファクター  

宮本   俊 

・マルチプルフェロー 

4 回   玉村  一男 

・マルチプルフェロー 

1 回   矢尾  主成 
 

＜第一例会行事＞ 

2 月 誕生日お祝い ･･･2 名 

   織田 桂蔵  83 才  白﨑 弘康  69 才 
 

2 月 結婚記念日お祝い･･･1 名 

   梅田 雅彰・裕子 9年 
 

2 月 連続出席お祝い  ･･･1 名  

 上野  巌    7 年 

 

 

 

ニコニコ箱・・・24,000 円 累計  1,070,840 円 
 

・山口さん卓話よろしくお願いいたします。 

【宮本 俊】【三村昌之】【三田村久光】【橋本勝利】 

【桶谷三枝子】【鎌谷孝之】【鷲田文枝】【谷尾準一】 

・山口さんご苦労様です。        【田中大成】 

・ちょっと   【宇野晃成】【西野昌美】【小泉義廣】 

・山口会員、卓話よろしくお願いします。能登半島の 

 1 日も早い復興をお祈りしています。 【矢尾主成】 

・連続出席自祝 思えば 7 年も経ちました。皆様のお

かげでここまできました。ありがとうございます。 

                   【上野 巌】 

・本日の理事会で武生 RC の今後のため、会員増強の指

摘がありました。会員各位の周りで新会員にお誘い

いただける方をご推薦またお声かけをお願いします。 

                   【市川隆成】 

・つたない卓話ですがご清聴下さい。  【山口和弘】 

・福井の東別院の豆まきに行ってきました。【田中茂】 

本日(2月20日)の例会   2 月 27 日 

夜間例会 18：00～ 

クラブ協議会 

19:00～懇親会 

3 月 5 日 

夜間例会 18：30～ 

第一例会行事/ゲスト卓話 

越前市男女共同参画ｾﾝﾀｰ出前講座 

   はやおき亭貞九郎さん 

3 月 12 日 

会員卓話 

 林 豊和会員 

 

炉辺会合報告 

「今後の武生 RC の 

活動について」 


